



さかもとのもと

2019
4月号

坂本米のふるさと「坂本」の今をお伝えします



田んぼに映る朝焼け



4月を迎え、荒代を終えた田んぼには水が入りました。少し寒さが戻り、4月2日には雪が降り、幻想的な風景が見られました。この時期に雪が降るのは坂本でも珍しいそうです。次第に桜や水仙の花も咲き、春の訪れが感じられます。

代掻きも着々と進み、4月中旬からはいよいよ田植えのシーズンが始まります。田植えは5月にも跨るため、平成最後かつ令和最初の田植えという記念すべき年になりそうです。令和元年産坂本米もよろしくお願いたします。

さかもとレポート

大きなイノシシが捕れました



身長182センチの河野君と比較してもこの大きさ!

先日坂本で、大きなイノシシが捕れました！体長150センチ、体重120kgの超大物で年齢は15歳ぐらいとのこと。もののけ姫に出てきそうなぐらいの迫力です（ホントに）。

坂本だけでなく、現在中山間地域でイノシシによる農作物被害はとて多くなり農家さんを悩ませています。そのため、猟師さんだけでなく農家の方でも狩猟の免許を取る方が増えてきました。

捕った後のイノシシは食肉にしたり、最近では皮を使って加工品も作られています。

イノシシも大事な地域の資源なのです。